
n PENSÕES DOS SERVIDORES MUNICIPAIS DE LONDRINA
CAIXA DE ASSISTÊNCIA, APOSENTADORIA E

C#^PSML

do Fundo de Previdência dos Servidoresn2 67 da Reunião do Comitê de InvestimentosAta

Municipais de Londrina.

Aos doze dias do mês de dezembro do ano de dois mil e dezessete, às quatorze horas e quinze 

Marcos José de Lima Urbaneja, Andrea Calefi Berthe Tristão, Edson Carlos da

com 0
minutos, reuniram-se
Silva, Denilson Vieira Novaes e Cezar Henrique Ramos, membros do Comite de Investimentos,

rentabilidade dos investimentos dos fundos de previdência e saúde, e do órgão
objetivo de analisar a
gerenciador; manifestação de voto para AGE Fll OURO PRETO, e manifestação de voto AGE Fll RIO

O servidor Maicon Beneveni, Gerente Financeiro da Autarquia, e o representante da empresaBRAVO.
BRA Equity, Fabio Cibinello, também participaram. O primeiro assunto a ser discutido foi a aprovação 

da proposta negociai apresentada ao Comitê de Investimentos do Fundo OURO PRETO DESENV. 

IMOBILIÁRIO I Fll, diante do inadimplemento contratual por parte da SPE Santa Rosália Ltda. Nos 

contratos de investimento firmados com a BRA Holding S.A., veículo de investimento do Fundo, em

assunto já ter sido apresentado ao Comitê, a Administradora considera que a proposta 

analisada também pela Assembléia Geral de Cotistas. Fabio Cibinello fez os seguintes 

esclarecimentos com relação ao assunto: que um apartamento dado em garantia foi financiado na

movimento financeiro realizado pela SPE é no Banco Santander, 

dinheiro estava em posse da Caixa, houve um descumprimento contratual.

que pese o

deve ser

Caixa Econômica Federal, e o

Considerando que o
porque o contrato fala que o dinheiro tem que estar na conta especificada no prazo de 48h. A multa é

por cento do valor. Considerando que não houve utilização indevida do recurso, foi solicitado 

ao Comitê de Investimento do fundo a redução da multa para dez por cento do valor, com a alegação

falha. Referida solicitação foi acatada pelo Comitê, mas o

de cem

de que não houve má fé, mas sim uma 

Administrador do fundo, que é o Banco Regional de Brasília, entendeu que o assunto deveria ser

aprovado pela assembléia de cotistas. Que toda documentação pertinente está anexada 

processo. O outro assunto referente ao voto tratou da alteração do Regulamento, a fim de permitir a 

eleição de pessoa jurídica como membro do Comitê de Investimento. O Comitê de Investimentos da \ n 

CAAPSML se posicionou favorável a ambos os assuntos tratados no voto. O outro assunto da pauta foi ^ 

aprovação das demonstrações financeiras de 2016 do fundo CAIXA RIO BRAVO Fll, onde foi 

deliberado pelo comitê que o servidor Cezar analisará o relatório de auditoria para que o comitê possa 
se manifestar. Após, os membros passaram a analisar os relatórios de investimentos do mês deM^^ 

novembro/2017. No Órgão Gerenciador e no Fundo de Saúde todos os fundos estão superando a meta i 

rentabilidade média do mês foi de 0,58% e 0,38%, respectivamente. No Fundo de

nolevado e

o voto de

atuarial, sendo que a



n SERVIDORES MUNICIPAIS DE LONDRINA
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CM^^PSML
mensal foi de 0,53%, e atingiu, até o presente

renda fixa e 5,93% em
Previdência a rentabiiidade anual foi de 10,7% e a 

momento, 150% da meta 

renda variávei. O Comitê decidiu em manter os

próxima reunião ficou agendada para
doze dias do mês de dezembro de dois mil e dezessete, às dezesseis horas.

atuarial. Atualmente, estão alocados 94,07% em

investimentos da forma como estão adequados. A

0 dia 20/12/2017, às 14h00. O encerramento da reunião deu-se
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